

## Bintara Dan Tamtama Kodim 0712/Tegal Melaksanakan Uji Terampil Jabatan

M.Nursalim - [TEGAL.KINERJA.CO.ID](https://tegal.kinerja.co.id)

Feb 22, 2022 - 12:00



Tegal - Kodim 0712/Tegal menyelenggarakan latihan Uji Terampil Jabatan (UTJ) bagi prajurit yang berpangkat Bintara dan Tamtama, UTJ diadakan selama 2 hari mulai 21 s/d 22 Februari 2022) di Lingkungan Makodim 0712/Tegal. Selasa (22/02)

Kegiatan itu merupakan lanjutan dari Latihan Dasar Perorangan (Latorsar) dan latihan Uji Terampil Perorangan (UTP) untuk mengetahui dan meningkatkan

kemampuan anggota dalam penguasaan tugas sesuai dengan jabatan yang diemban.

Kapten Arm Sinai Sukmono Adi selaku komandan latihan menjelaskan, UTJ dilakukan untuk mendukung pelaksanaan tugas satuan serta profesionalisme prajurit dalam mengemban jabatannya. “Peserta akan menjawab pertanyaan dari penguji sesuai dengan jabatan masing masing,” katanya.

Kapten Arm Sinai menjelaskan, “UTJ diikuti oleh prajurit dengan jabatan Tamtama pelayan radio (Tayanrad), Tamtama pelayan pengemudi (Tamudi), Bintara pembina desa (Babinsa), Bintara tinggi urusan dalam (Bati Tuud), Batih penghubung Koramil, Batih bakti TNI Koramil, Batih komsos Koramil dan Batih wanwil”.

Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Infanteri Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E. selaku Komandan Latihan Umum menyampaikan, uji terampil jabatan merupakan metode untuk menguji prajurit dalam melaksanakan tugas sesuai dengan pangkat dan jabatan. Baik terkait pemahaman maupun penguasaan terhadap pengetahuan yang dimiliki setiap prajurit.

“Uji terampil jabatan ini merupakan tindak lanjut dari uji terampil perorangan, yang mana kegiatan ini untuk mengukur kemampuan sesuai dengan tugas dan jabatan masing masing prajurit,” imbuhnya.

Lebih lanjut Dandim menyampaikan, dengan adanya kegiatan UTJ setiap prajurit bisa mempedomani referensi yang ada dengan mengaplikasikanya sesuai dengan kondisi yang ada di lapangan. Selain itu akan dapat meningkatnya kemampuan untuk menunjang tugas sebagai aparat komando kewilayahan.

“UTJ merupakan pembinaan personil dan latihan sebagai realisasi program kerja sebagai bekal setiap prajurit dan memahami jabatan yang diemban,” pungkasnya. (Pendimtegal/Mh/An)